

À bas le système des visas !

d'Alarm Phone Dakar / Boza Fii

Aujourd'hui, nous vous écrivons pour dénoncer le durcissement des visas en Afrique plus particulièrement au Sénégal. Les politiques de visa restrictives et les procédures de demande de visa de plus en plus complexes et coûteuses sont un obstacle majeur, une gymnastique sans fin pour les Africain·e·s qui souhaitent voyager, étudier, travailler ou rejoindre leurs familles à l'étranger.

Ces politiques ont des conséquences dévastatrices pour les individus, les familles et les communautés qui n'hésitent même pas de trouver autres moyens (la mer ou le désert) pour rejoindre l'Europe. Elles limitent les opportunités économiques, restreignent l'accès à l'éducation et à la formation, et entravent la mobilité sociale. Elles créent également des inégalités et des injustices, car ceux·lles qui ont les moyens de payer les frais de visa et de satisfaire aux exigences complexes peuvent voyager, tandis que les autres sont laissés en quai.

Le durcissement des visas en Afrique est également un symbole de la méfiance et de la suspicion envers les Africain·e·s. Il est temps de reconnaître que les Africain·e·s ont le droit de se déplacer librement et de choisir leur lieu de résidence comme mentionné dans la constitution sénégalaise. Il est temps de mettre en place des politiques de visa qui soient justes, équitables et respectueuses des droits de l'homme.

Nous exigeons que les gouvernements et les institutions internationales prennent des mesures pour assouplir les politiques de visa et pour faciliter la mobilité des Africain·e·s. Nous exigeons que les frais de visa soient réduits ou remboursés en cas de refus de visa, que les procédures de demande de visa soient simplifiées et que les délais de traitement soient accélérés.

Nous nous solidifions avec les Africain·e·s qui sont affecté·e·s par ces politiques et qui luttent pour leurs droits. Nous nous solidifions avec les

organisations qui travaillent pour défendre les droits des migrant·e·s et des réfugié·e·s.

La liberté de circulation est un droit fondamental qui devrait être accessible à tou·tes, sans distinction de genre, d'orientation sexuelle ou d'identité de genre. Pourtant, les personnes LGBTQ+ sont souvent confrontées à des obstacles et des dangers lorsqu'elles se déplacent, que ce soit à l'intérieur de leur pays ou à l'étranger.

Les lois et les politiques discriminatoires, les persécutions et les violences homophobes et transphobes, les restrictions de voyage et les interdictions de séjour, tout cela contribue à créer un environnement hostile pour les personnes LGBTQ+. Cela les force souvent à vivre dans la peur, à cacher leur identité ou à renoncer à leurs droits fondamentaux.

Il est temps de reconnaître que la liberté de circulation est un droit essentiel pour les personnes LGBTQ+, tout comme pour les autres. Il est temps de mettre en place des politiques qui protègent et facilitent la circulation des personnes LGBTQ+, plutôt que de la restreindre.

Ensemble, nous pouvons créer un monde plus juste et plus solidaire. Un monde où les Africain·e·s peuvent se déplacer librement et vivre avec dignité. Un monde où les droits de l'homme sont respectés et où la compassion et la solidarité sont les valeurs qui guident nos actions.

Alors, je vous demande de rejoindre la lutte pour l'assouplissement des politiques de visa en Afrique. De défendre les droits des Africains à se déplacer librement. De créer un monde plus juste et plus solidaire. Ensemble, nous pouvons faire une différence.



Down with the visa system!

by Alarm Phone Dakar / Boza Fii

Today, we are turning to you to denounce the tightening of visa restrictions in Africa, particularly in Senegal. Restrictive visa policies and increasingly complex and costly visa application procedures are a major obstacle and an endless struggle for Africans who wish to travel, study, work or join their families abroad.

These policies have devastating consequences for individuals, families and communities, who do not hesitate to find other means (the sea or the desert) to reach Europe. They limit economic opportunities, restrict access to education and training, and hinder social mobility. They also create inequalities and injustices, as those who can afford to pay visa fees and meet complex requirements can travel, while others are left behind.

The tightening of visa requirements in Africa is also a symbol of mistrust and suspicion towards Africans. It's time to recognise that Africans have the right to move freely and choose their place of residence, as stated in the Senegalese constitution. It is time to implement visa policies that are fair, equitable and respectful of human rights.

We demand that governments and international institutions take measures to relax visa policies and facilitate the mobility of Africans. We demand that visa fees be reduced or refunded in case of a visa refusal, that visa application procedures be simplified, and that processing times be accelerated.

We stand in solidarity with Africans who are affected by these policies and who are fighting for their rights. We stand in solidarity with organisations working to defend the rights of migrants and refugees.

Freedom of movement is a fundamental right that should be accessible to everyone, regardless of gender, sexual orientation or gender identity. Yet LGBTQ+ people often face obstacles and dangers when travelling, whether within their own country or abroad.

Discriminatory laws and policies, homophobic and transphobic persecution and violence, travel restrictions and residence bans all contribute to creating a hostile environment for LGBTQ+ people. This often forces them to live in fear, hide their identity or give up their fundamental rights.

It is time to recognise that freedom of movement is a fundamental right for LGBTQ+ people, just as it is for everyone else. It is time to implement policies that protect and facilitate the movement of LGBTQ+ people, rather than restricting it.

Together, we can create a fairer and more inclusive world. A world where Africans can move freely and live with dignity. A world where human rights are respected and compassion and solidarity are the values that guide our actions.

So I ask you to join the fight for more flexible visa policies in Africa. To defend the rights of Africans to move freely. To create a more just and united world. Together, we can make a difference.

**ABOLISH
VISA!**

